



SALIDA GRUPAL
ACOMPAÑADA
2026

otro concepto en turismo

Corea & Japón

23 DÍAS / 2 PAÍSES / 8 CIUDADES

Dopazo & Ravenna[®]
operador mayorista

POR QUÉ ELEGIR COREA & JAPÓN

- Grupos **Acompañados** desde Argentina.
- Alojamiento en **Hoteles 4* y 4* superior** con excelente ubicación.
- **Gran cantidad de comidas incluidas** con menues especialmente pensados para pasajeros occidentales.
- **Mas noches de alojamiento en cada ciudad** para disfrutar de las mismas de manera relajada: 4 noches de alojamiento en Seúl, y 2 noches para disfrutar la ciudad de Busan.
- En Corea, **visita a la aldea de Suwon** y su famosa fortaleza.
- Visita de día completo **Hiroshima** y visitas de día completo a la hermosa ciudad de **Nara**.
- Completa visita a **Hakone** con teleférico para disfrutar de imponentes vistas del **Monte Fuji**.
- **5 noches más 1 late check out en la increíble Tokio**. Además, noches en Osaka y Kyoto.
- **Actividades sorpresas** durante todo el recorrido.



Te invitamos a darle click al siguiente enlace para visualizar el mapa interactivo del recorrido que realizaremos en este tour:

LINK: <https://youtube.com/shorts/w3hVg86ulzQ?feature=share>

Abróchate el cinturón y prepárate para el despegue!

DÍA

01

VIE 27 MAR

BUENOS AIRES – SEUL

Presentación en el aeropuerto de Ezeiza y encuentro con el coordinador para abordar nuestro vuelo a media noche con destino Seúl vía Adis Abeba.

DÍA

02

SAB 28 MAR

SEUL.

Llegada a Adis Abeba en horas de la noche. Conexión con destino a Seul.

DÍA

03

DOM 29 MAR

SEUL

Arribo al Seúl en horas de la tarde y traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA

04

LUN 30 MAR

SEUL (D-A-C)

Desayuno. Hoy conoceremos desde el exterior la Casa Azul, residencia del presidente de la República de Corea. Luego el Palacio de Gyeongbokgung, también conocido el "Palacio del Norte", Seguiremos por el Museo Folclórico Nacional, y después tendremos tiempo libre en Isadong, una calle antigua de compras que podremos encontrar en Corea donde encontraremos: hanbok (ropa tradicional), hanji (papel tradicional), térs tradicionales, cerámica y artesanía popular. Almuerzo en un restaurante local. Por la tarde visitaremos el centro comercial subterráneo más grande de Asia, Starfield COEX Mall, donde se encuentra la famosa Biblioteca Starfield, icono de Seul. Cena. Regreso al hotel.

Recomendamos: Calzado cómodo dado que durante el día de hoy realizaremos las visitas a pie a los Palacios.

DÍA

05

MAR 31 MAR

SEUL (D-A-C)

Desayuno. Por la mañana visitaremos Aegibong Peace Ecopark. Un destino único que combina la belleza natural con un profundo significado histórico y un símbolo de paz. Se trata de un área sensible en la Zona de Control Civil, que fue un punto estratégico de feroces batallas durante la guerra con Corea del Norte. El parque se ha transformado en un tributo a la guerra y simboliza la esperanza de paz y reunificación entre las dos Coreas. Almuerzo. Por la tarde visitaremos el palacio Changdeok, conocido también como palacio del Este, un conjunto de palacios dentro de un gran parque en Seúl (declarado Patrimonio de la Humanidad por la Unesco). Por último, conoceremos el barrio de Bukchon Hanok que se compone de un montón de callejones, y se conserva para mostrar un entorno urbano de 600 años. Cena.

Recomendamos: Calzado cómodo dado que durante el día de hoy realizaremos las visitas a pie a Bukchon Hanok.

DÍA

06

MIE 01 APR

SEUL (D)

Desayuno. Día libre para recorrer Seúl y disfrutar de la ciudad junto a nuestro coordinador.

DÍA

07

JUE 02 APR

SEUL - GYEONGJU (D-A-C)

Desayuno. Luego traslado a la estación de trenes para abordar el ten con destino a Gyeongju, la capital cultural y espiritual de Korea. Gyeongju fue la capital del reino de Shilla, que unió la península en el 676 DC. La ciudad es conocida como el museo sin paredes y es sitio de la UNESCO. Almuerzo. Luego visitaremos el Templo de Bulguksa con sus encantadoras pagodas y puentes, la gruta de Seokguram y el museo Nacional de Gyeongju. Alojamiento y cena.

Recomendamos: La visita a la Gruta de Seokguram se realiza caminando cuesta arriba durante unos 30 minutos aproximadamente.

DÍA

08

VIE 03 APR

GEYONGJU - BUSAN (D-A)

Desayuno. Antes de partir visitaremos el Parque de Túmulos, impresionante y hermoso lugar que contiene más de media docena de Tumbas en forma de túmulos. Luego viaje en bus hasta Busan. Esta ciudad es la segunda más grande del país y el puerto más importante. Visitaremos el Cementerio UN Memorial, el mercado de pescados. Almuerzo en restaurante local. Luego visitaremos la aldea de Gamcheon. Conocida como el "Pueblo Lego" debido a sus coloridas casas escalonadas que se aferran a la ladera de la montaña. Alojamiento.

DÍA

09

SAB 04 APR

BUSAN (D-C)

Desayuno. Día libre para recorrer y disfrutar de la ciudad junto a nuestro coordinador. Cena de despedida de Korea.

DÍA

10

DOM 05 APR

BUSAN - OSAKA (D-C)

Desayuno, por la mañana traslado en tren al aeropuerto de Seúl para tomar nuestro vuelo hacia Osaka en Japón. Arribo, traslado al hotel y alojamiento. Cena.

DÍA

11

LUN 06 APR

OSAKA (D-A-C)

Desayuno. Luego comenzaremos la visita a esta ciudad conociendo el Umeda Sky (Observatorio del Jardín Flotante), continuaremos recorriendo el Castillo de Osaka desde el exterior. Almuerzo en restaurant local y por la tarde recorreremos el Mercado de Kuromon conocido también como Mercado de las Puertas Negras, en el cual a lo largo de unos 300 metros se alinean tiendas que ofrecen comida y ropa. Por ultimo, visita al barrio de Dotonbori, famoso por su ambiente animado y sus luces de neon. Regreso al hotel y cena.

DÍA

12

MAR 07 APR

OSAKA – HIROSHIMA (D-A-C)

Desayuno. Traslado a la estación de trenes para tomar el tren a Hiroshima. Arribo y visita de la ciudad y la isla de Miyajima con guía de habla hispana para conocer el Parque Conmemorativo de la Paz y su museo, la Cúpula de la Bomba Atómica, el Santuario Shintoísta de Itsukushima en la Isla Miyajima famoso por su puerta Torii dentro del mar cuya función es la de separar el mundo profano y material del mundo sagrado y espiritual (visita desde el exterior). Almuerzo. Traslado al hotel y alojamiento. Cena.

Nota: Las maletas serán enviadas directamente a Kyoto, por tal motivo los pasajeros deberán prever el armado de un bolso de mano para el pernocte.

DÍA

13

MIE 08 APR

HIROSHIMA - KYOTO (D-A-C)

Desayuno. Traslado a la estación de trenes para tomar el tren a la estación de Kyoto. Al Arribo, visita de la ciudad comenzando por el Templo Kinkakuji con su Pabellón Dorado, el Templo Tenryuji y el santuario de Nonomiya (donde las princesas imperiales solteras se quedaban para purificarse durante un año o más, antes de tomar sus deberes en el Gran Santuario Ise) atravesando bosques de bambú. Almuerzo en un restaurante local. Después de la visita, alojamiento y cena.

DÍA

14

JUE 09 APR

KYOTO (D-A-C)

Desayuno. Comenzaremos el día visitando el Castillo Nijo y luego nos dirigimos hacia el distrito de las geishas, Gion. Gion se originó como un distrito de entretenimiento para atender las necesidades de viajeros y visitantes. Con el tiempo evolucionó hasta convertirse en uno de los hanamichis más exclusivos de Japón. Caminaremos por sus calles que nos transportarán a otra época, con su arquitectura tradicional de casas de madera bellamente conservadas. Recorreremos la calle más emblemática, Hanamikoji, y con suerte podremos ver las geishas al atardecer. Regreso al hotel. Cena.

DÍA

15

VIE 10 APR

KYOTO – NARA – KYOTO (D-A-C)

Desayuno. Comienzo de la visita de Nara de día completo donde visitaremos Fushimi Inari-Taisha (uno de los principales templos sintoísta, situado en la base de una montaña conocida como "Inari", que incluye varios senderos para llegar a otros santuarios más pequeños), Templo Todaiji con su gran Buda y el Parque Nara con sus Ciervos que se consideran Sagrados debido a la visita de Takenomikazuchi-no-mikoto (uno de los cuatro dioses del Santuario Kasuga). Almuerzo en un restaurante local. Después de la visita, traslado al hotel. Cena.

DÍA

16

SAB 11 APR

KYOTO – HAKONE (D-A-C)

Desayuno y traslado a la estación de trenes para tomar el tren bala hacia Odawara. Arribo y traslado a Hakone. Nos subiremos a un teleférico para obtener unas vistas magníficas del Volcán Fuji, además de conocer el Santuario Shintoísta Hakone, el cual recibe el culto a la montaña como lugar sagrado más importante de la región de Kanto, y toda el área está considerada como uno de los lugares espirituales más famosos de Japón, especialmente alrededor del lago Ashi, donde habitan muchos dioses desde tiempos remotos que están consagrados en los santuarios que allí hay. Almuerzo en un restaurante local. Vista al primer Museo al Aire Libre de Japón, que nos ofrecerá una experiencia cultural relajante y visualmente gratificante en el hermoso entorno de Hakone. Alojamiento en horas de la tarde y cena.

Nota: Las maletas serán enviadas directamente a Tokyo, por tal motivo los pasajeros deberán prever el armado de un bolso de mano para el pernocte.

DÍA

17

DOM 12 APR

ODAWARA – KAMAKURA – TOKYO (D-A-C)

Desayuno, luego partiremos del hotel hacia Kamakura donde visitaremos el Templo Hase Dora (famoso por albergar una enorme estatua de madera de Kannon que posee 11 cabezas, cada una de las cuales representa una fase diferente en la búsqueda de la iluminación.), la Calle Komachi para realizar compras y el Kotokuin con su Gran Buda (una estatua de bronce del Buda Amida que es uno de los íconos más famosos de Japón y es el segundo Buda más grande después del Buda de Tōdai-ji, en Nara). Almuerzo en restaurant local. Alojamiento en horas de la tarde y cena.

DÍA

18

LUN 13 APR

TOKYO (D-C)

Desayuno y comienzo de la visita de Tokyo, una de las metrópolis más importantes del planeta. Empezaremos conociendo el Templo Asakusa Kannon (es el templo más antiguo de Tokio y uno de los más importantes, cuyo Gran Farol es símbolo típico de la ciudad) y la calle Nakamise, la cual es una de las calles comerciales más antiguas de todo Japón, entre otros muchos atractivos. Tiempo libre para almuerzo (no incluido). Luego disfrutaremos de la tradicional ceremonia del té y finalizaremos el día con la visita al Tokyo Skytree, una torre de radiodifusión, restaurante y mirador donde tendremos una magnífica vista de esta ciudad. Regreso al hotel en horas de la tarde y cena.

Importante: La actividad prevista para este día puede ser modificada por otra excursión en caso de complicaciones en el recorrido por festividades o eventos especiales que estén previstos para este día.

DÍA

19

MAR 14 APR

TOKYO (D-A-C)

Desayuno, luego partida del hotel a la Plaza del Palacio Imperial (desde el exterior), luego visita al Mercado Exterior de Tsukiji, que es una mezcla de ventas al por mayor y negocios de venta al público, en el que se pueden encontrar utensilios de cocina japoneses, suministros para restaurantes, comida en general y productos de mar, además hay numerosos restaurantes, especialmente de sushi. Almuerzo. Por la tarde, visita del Museo Nacional de Tokyo. Regreso al hotel. Cena.

DÍA

20

MIE 15 APR

TOKYO (D)

Desayuno, por la mañana nos dirigiremos hacia el famoso Cruce de Shibuya, mundialmente conocido por su intenso tráfico peatonal (Se estima que en horas pico 3000 personas pueden cruzar a la vez) y su espectacular sincronización de semáforos que permite que la multitud se mueva en todas direcciones. Luego nos dirigiremos hacia el Barrio de Ginza que es el distrito comercial mas famosos y exclusivo de Tokio. Regreso al hotel. Resto del día libre.

DÍA

21

JUE 16 APR

TOKYO (D-C)

Desayuno y día libre para disfrutar de Tokio. Cena de despedida.

DÍA

22

VIE 17 APR

TOKYO – BUENOS AIRES (D)

Desayuno y día libre en Tokio con habitaciones disponibles hasta el horario previsto para el traslado al aeropuerto donde tomaremos nuestro vuelo con destino a Buenos Aires vía Adis Abeba.

DÍA

23

SAB 18 APR

BUENOS AIRES

Arribo a Buenos Aires en horas de la noche y fin de nuestros servicios.

FIN DE NUESTROS SERVICIO



LEGALES

Las salidas para ser grupales y acompañadas deben contar con un mínimo de 15 pasajeros, pudiendo llegar, dependiendo el destino, a 25/30 pasajeros como máxima cantidad de participantes. En caso de no reunirse dicha cantidad, el Operador Responsable se reserva el derecho de informar la cancelación del mismo en un plazo no menor a los 15 días hábiles anteriores a la fecha de inicio del tour, teniendo el pasajero derecho al reintegro de la suma total abonada en concepto de seña, sin que corresponda realizar ningún otro tipo de compensación por parte del operador. De no aceptar el reintegro, el pasajero podrá optar por un itinerario alternativo y sujeto a recotización.

Los tickets aéreos serán emitidos una vez completado el cupo de bloqueo o al cumplirse el plazo establecido de entre 60 y 30 días anteriores a la salida. D&R tendrá la potestad de realizar dicha emisión dentro de estos plazos si ya cuenta con la seña de pasajero (no sin antes informar a la agencia minorista). Por este motivo, las tarifas e impuestos aéreos quedan sujetos a modificaciones al momento de la emisión por parte de la compañía aérea, y a fluctuaciones de la moneda dólar/peso, como así también a nuevas regulaciones y resoluciones de los entes gubernamentales. En caso de suscitarse alguna diferencia, el operador responsable se reserva el derecho de reajustar las tarifas en consecuencia. La emisión de los tickets aéreos conlleva gastos de cancelación.

Los asientos de cupo serán asignados luego de la emisión de los tickets aéreos, solo si la compañía lo permite. Se ha de respetar la preferencia en caso que haya sido requerido. De existir alguna modificación al momento del check-in, será únicamente responsabilidad de la aerolínea. El tour leader o representante de D&R en Ezeiza hará lo que esté a su alcance para intentar solucionar el imprevisto, pudiendo o no tener una respuesta positiva.

Es responsabilidad del pasajero contar con los pasaportes o documentos de migración requeridos por las autoridades de la República Argentina y de los países de destino o de tránsito, tales como visas, permisos sanitarios, etc.; como así también es responsabilidad de la agencia de viajes informar de los requerimientos y restricciones de cada país al respecto.

El operador responsable del programa no aceptará ninguna responsabilidad por el deterioro de maletas ya sea durante los trayectos aéreos, terrestres o en cada hotel.

Las excursiones y comidas ofrecidas en el presente itinerario pueden ser realizadas en diferentes días a los previstos en el itinerario, siempre que esto no desmejore la calidad y/o cantidad de servicios ofrecidos.

Las opciones de menú incluidas son variadas de acuerdo a una selección realizada, considerando las preferencias de nuestros clientes y las costumbres y tradiciones de cada destino. Ante restricciones de salud al respecto, se ofrece una alternativa de "comida de dieta" de elaboración sencilla y basada esencialmente en verduras y frutas. En cuanto a la comida sin TACC muchos destinos no están preparados para ofrecer la opción gluten free por lo que NO podemos garantizar ese tipo de dieta.

Información Legal, Condiciones Generales de Contratación y Cancelaciones <https://www.dopazoyravenna.com/legales.php>.

Operador Responsable: Dopazo&Ravenna Viajes – EVYT leg.: 15178.

TARIFARIO | Salida desde Argentina | 27 de MARZO del 2026

Tarifa por pasajero en doble	USD 12435
Tarifa por pasajero en single	USD 16875
Impuestos, IVA tasas y propinas	USD 2910
Gastos en DBL (por pasajero)	USD 420
Gastos en SGL	USD 500
Suplemento ticket aéreo internacional en BUSINESS	CONSULTAR

✓ Los valores expresados no incluyen la PERCEPCION DEL 30% RG 5463. RECORDAMOS QUE OPERACIONES ABONADAS POR EL PASAJERO EN DÓLARES AMERICANOS TANTO SEA A TRAVÉS DE TRANSFERENCIA BANCARIA O PAGO EN EFECTIVO NO SE VERÁN AFECTADAS POR DICHO IMPUESTO.

✓ Estos valores no incluyen gastos e impuestos de las Agencias de Viajes que comercializan nuestros tours.

RUTA AÉREA

1	ET 507	27 MAR	EZEIZA / ADIS ABEBA	2130	1930	28 MAR
2	ET 672	28 MAR	ADIS ABEBA / SEUL	2235	1545	29 MAR
3	ET 673	17 APR	TOKIO / ADIS ABEBA	2115	0645	18 APR
4	ET 506	18 APR	ADIS ABEBA / EZEIZA	0950	2025	

INCLUYE

- ✓ Pasaje aéreo Buenos Aires/Seúl – Tokio/Buenos Aires con Ethiopian vía Adis Abeba.
- ✓ Acompañamiento desde Argentina y durante todo el trayecto.
- ✓ 19 noches de alojamiento con desayuno.
- ✓ 1 late check out en Tokyo.
- ✓ 27 comidas incluidas entre almuerzos y cenas según itinerario (D A C) con menú fijo.
- ✓ Excursiones detalladas con guías locales de habla Hispana.
- ✓ Pasaje aéreo Busan/Osaka.
- ✓ Tren de alta velocidad en Seúl: Seúl/Gyeongju.
- ✓ Tren de alta velocidad en Japón: Osaka/Hiroshima/Kyoto y Kyoto/Odawara.
- ✓ Bus exclusivo para el grupo.
- ✓ Guía acompañante ÚNICA Y EXCLUSIVAMENTE en español para todo el recorrido
- ✓ Todas las actividades & excursiones mencionadas en el programa y que constan como incluidas.
- ✓ Asistencia Integral al Viajero Premium (hasta 85 años).
- ✓ Propinas, Impuestos y/o tasas municipales de las ciudades.
- ✓ Noche de alojamiento previa a la salida del grupo en hotel de Buenos Aires y traslado Hotel/Ezeiza, kit de viaje Premium incluido, ambos CORTESIA DE DOPAZO Y RAVENNA VIAJES.
- ✓ Pasajera en habitación doble a compartir garantizada (solo mujeres).

NO INCLUYE

- ✗ Todo servicio que no figure expresamente detallado en el presente itinerario.
- ✗ Entradas en Museos – Monumentos no descriptos en el itinerario.
- ✗ Bebidas en las comidas.

REQUISITOS

- Pasaporte válido por 6 meses.
- Certificado de vacunación contra la fiebre amarilla (colocada 10 días antes de la partida).
- K-eta (pasajeros menores de 65 años)

NOVEDAD 2026

- Recordamos que para todos los TOURS GRUPALES existe la posibilidad de contratar el SEGURO DEL CANCELACION AMPLIADO, el cual entre sus coberturas contempla los posibles gastos/penalidades en caso de que el pasajero no pueda viajar. Les recordamos que para que el mismo sea válido según las condiciones del Seguro debe ser contratado antes de realizar el primer pago de la reserva. Consultar montos de cobertura, valor y demás condiciones.

DESTINOS & HOTELES

<u>SEUL (4 nts)</u>	The Plaza Seoul o similar
<u>GYEONGJU (1 nts)</u>	Hilton Gyeongju o similar.
<u>BUSAN (2 nts)</u>	Shilla Stay Hotel o similar.
<u>OSAKA (2 nts)</u>	Centara Grand o similar.
<u>HIROSHIMA (1 nts)</u>	Hilton Hiroshima o similar.
<u>KYOTO (3 nts)</u>	Kyoto Tokyu Hotel o sim.
<u>HAKONE (1 nts)</u>	Ten-yu Hakone o similar.
<u>TOKIO (5 nts + late check out)</u>	Hotel New Otani o similar.

✓ Haz click sobre el nombre del hotel y accederás automáticamente a la web del mismo.